

Sortie Accrobranche

Posté le Mercredi 01 Juin 2011, Par [gscg](#) Catégorie [Internat](#)

Il était 13 h 15 lorsque les internes collégiens se sont mis en tenue de sport afin de pouvoir se rendre, 45 minutes plus tard, au parc News Aventure à Saint Pierre du Mont. A peine arrivés, ils ont enfilé casques et baudriers pour pouvoir grimper aux arbres en toute sécurité.

L'Accrobranche, une activité de plein air qui se pratique dans un site forestier aménagé et sécurisé et qui consiste à se déplacer de branche en branche et d'arbre en arbre, est l'activité principale proposée dans ce parc. On y trouve plusieurs parcours de difficultés différentes : les pistes vertes et bleues étaient réservées pour les moins de 14 ans ; leurs aînés ont pu s'essayer aux pistes rouges et pour les plus courageux à la piste noire... Ces apprentis funambules ont pu, après avoir été initiés aux règles de sécurité obligatoires, s'exercer pendant plus de trois heures sur une dizaine de parcours qui leur ont permis de sauter, grimper, ramper, escalader, glisser et rouler à plus de 5 mètres de haut. Une pensée également pour les quatre élèves internes lycéens qui ont accepté d'encadrer leurs jeunes camarades durant toute l'après-midi, ils ont toute notre gratitude. Merci à eux !







Mots clés: [sortie](#) , [accrobranches](#) , [internat](#) , [internes](#) , [Saint-Jean-Bosco](#)